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DISCUSSIONE    C C  PUNTO 9)    ODG CC  14.07.15  BILANCIO DI PREVISIONE 2015 : 

APPROVAZIONE 

DISCUSSIONE    C C  PUNTO 10)    ODG CC  14.07.15  SALVAGUARDIA EQUILIBRI DI 

BILANCIO  

 

Presidente Frenos:”  Vengono discussi insieme e votati nello stesso punto.” 

Assessore Vagnoli:” Si, allora per quanto riguarda la proposta di bilancio che portiamo stasera ci 

tengo a dire che è una proposta frutto di un grande lavoro che è stato fatto sia dall’Amministrazione 

sia dall’ufficio competente, che nonostante i grandi tagli che abbiamo subito nella politica di 

austerità a cui siamo continuiamo ad essere sottoposti vuol dire tagli di trasferimenti vuol dire 

vincoli di spesa vuol dire rispetto del patto di stabilità , proponiamo questo bilancio senza avere 

aumento dell’aliquote, quindi sia Tasi sia Imu nel 2015 rimangono invariate e questo penso che sia 

un grande risultato dal momento che credo che quest’anno tanti Comuni saranno costretti ad 

aumentarli altrimenti non chiudono il bilancio, noi invece nel pieno rispetto di equilibri  

proponiamo appunto un bilancio che vede sia il mantenimento dei servizi, sia la previsione di 

importanti investimenti quali ad esempio il nuovo asilo di Bibbiena stazione, il completamento sia 

della scuola medie e delle scale mobili, importanti opere di viabilità, i marciapiedi e così via, quindi 

secondo me un importante risultato una proposta importante di bilancio che è stata possibile sia 

grazie all’applicazione in alcune voci di avanzo di amministrazione sia dell’applicazione di una 

parte di spese correnti e per l’appunto per poter ottenere il raggiungimento dell’equilibrio senza 

toccare le aliquote, questo in sostanza il bilancio poi ovviamente ci sono tutti gli allegati per potere 

vedere i capitoli, i titoli voce per voce e inoltre è anche importante anche il fatto sottolineo anche 

quest’anno che questa Amministrazione non ha acceso mutui anche  per quest’anno quindi a fini 

solidaristici verso le generazioni future anche questo sia degno di nota. Il punto successivo lo 

discutiamo insieme a questo proprio perché in una nota del Ministero degli Interni ha proprio detto 

di discuterlo insieme in quanto è in po’ un contro senso fare un punto sulla’approvazione del 

bilancio preventivo e il punto successivo verifica degli equilibri, è un controsenso, quindi il 

Ministero degli Interni ha semplicemente detto nel momento in cui andate via la possibilità di 

approvare il bilancio nel solito mese della verifica degli equilibri  mette discutete nel solito punto 

dell’ordine del giorno queste due cose, quindi fondamentalmente è questo il motivo per cui le 

discutiamo insieme.” 

Presidente Frenos:” Ci sono domande? Possiamo passare alla votazione, favorevoli?  Contrari? 

Immediata eseguibilità Favorevoli? Contrari? Stesso esito.” 

 


